
 

 

 

o Présents : Bourrat Noel, Roux Robert, Quenin Pierre, Tavernier Cécile, Nardi Geneviève,  
Colomb Andrée, Bernou Jean-Luc, Ruynat Luc, Gerlinger Anne, Kien Marie Claire, Seux 
Catherine. 

o Nous accueillons : Plazat Roger (Chemin du Grand Bois) ; Vialar Sandrine (Chemin de la 
Chênaie) ; Chambion Patrick (Chemin de la Chênaie). 

o Excusés : Perche Karine, Basmadjian Myriam, Prigent Marine, Ledoux Lucie, Chazal Noëlle,    
Gonay Georges. 

 

Ordre du jour : 
 

1. Accueil des nouveaux membres  

2. Suite du projet de notre Conseil de Quartier 

3. Questions diverses  
 

1. Nouveaux membres  

Nous faisons un tour de table pour nous présenter et accueillir un ancien membre, Roger Plazat , et 2 
nouveaux membres : Sandrine Vialar et Chambion Patrick. 

2. Visite de notre quartier 

Une première visite : Valon Torey, Chemin du grand Bois, Chemin Antoine Pardon.   

Nous convenons d’une nouvelle date, Geneviève n’étant pas disponible le 7 avril : Le dimanche 9 
Juin, de 9 h30 à 12h  

Démarrage au stop chemin du Grand Bois remonter sur A. Pardon, Chez Geneviève puis Voie 
Romaine chez Andrée chez Noëlle quartier des blanchisseurs. 

Une réunion préparatoire pour la visite est prévue le jeudi 16 mai à 20h salle poterie de l’école 
Marin. 

Personnes volontaires pour cette réunion : 

Compte-rendu de la réunion 
du Conseil de Quartier 

du 14 mars 2024 
2023. 



 

 

Robert, Catherine, Marie Claire, Anne, Luc, Geneviève, Noëlle ? Marine ? 

Nous décidons d’inviter les membres de notre conseil de quartier qui invite chacun une personne 
Nous envisageons un groupe de 25 personnes maximum avec une inscription au préalable. 

Geneviève ne souhaite pas imposer un nombre de personnes plus important à ses voisins ce que 
nous comprenons tout à fait. 
Nous prévoyons une 2ème visite de L’Aigas-Méginand à l’automne. 
 

3. Questions diverses 

➢ Quelle sera la durée des travaux montée des Roches ? Ces travaux sont très gênants. 

➔ Réponse de la Ville de Tassin la Demi-Lune : 

Les travaux en cours dans le secteur se situent sur le chemin de la Mansion. Il s’agit de la reprise 
d’un branchement sur le réseau d’assainissement, en lien avec les travaux d’extension du bâtiment 
de l’institution Saint Joseph. Nous les avons autorisés car nous sommes en période des vacances 
scolaires et que la durée des travaux est de 4 jours. Une déviation a en revanche été mise en place 
par la Montée des Roches et plus en amont par la Rue de Professeur Depéret.  

 

➢ Ecole du Chapoly (agrée par l’Etat) 

Il y a un gros problème de stationnement, les parents des élèves se garent aux horaires d’entrée 
et de sortie des enfants, devant le lotissement et les maisons chemin de la Chênaie. 

Il n’y a pas de personnel de l’école aux entrées et sorties des enfants. 

Les plots ont été endommagés. Les habitants demandent à la mairie de les remettre. 

➔ Demande transmise au service technique de la Ville de Tassin la Demi-Lune. 

Il y a souvent des altercations, des insultes entre les habitants et les parents d’élèves. 

Il y a eu des interventions de la Métropole et de la police Municipale, mais sans vraiment 
d’améliorations. 

Les personnes du Chemin de la Chênaie demandent à la mairie d’intervenir peut-être auprès de 
l’école pour essayer de régler ce problème. 
 

➔ Réponse de la Ville de Tassin la Demi-Lune : 

Nous avons envoyé un courrier le 15 février dernier au directeur de l’école CHAPOLY pour évoquer 
la problématique de stationnement devant les entrées charretières des riverains.  



 

 

La police municipale est également intervenue plusieurs fois sur le chemin de la Chênaie. 

❖ Luc nous informe de sa découverte de l’Association AUATOL qui s’est présentée lundi soir à 
la salle de l’Espace Ferry. 
 

Association des Usagers pour l'Amélioration des Transports de l'Ouest Lyonnais.  Il a envoyé un 
courrier informatif à tous les membres du conseil de quartier. 

❖ Anne nous fait part de son inquiétude sur la maison Jacquin au 33 Chemin du grand Bois 
qui est toujours en chantier depuis plusieurs mois. Ce chantier défigure complètement le 
quartier. 

M. Gautier (délégué à l’Urbanisme opérationnel et prévisionnel, Rénovation urbaine,  acquisitions et 
cessions foncières) est venu plusieurs fois mais nous n’avons pas plus d’informations. 

Nous demandons à la mairie de pouvoir en discuter à une de nos réunions, nous aimerions avoir 
l’avis de la personne qui s’occupe de l’urbanisme à la mairie. La présence de M. Gautier  nous 
semble indispensable. 

➔ Réponse de la Ville de Tassin la Demi-Lune : 

La mairie ne voit aucun inconvénient à ce que M. Gauthier ou d’autres élus soient invités à venir 
répondre à des questions ou présenter des sujets. Elle se tient à la disposition des Conseils de 
Quartiers et de leurs référents.  

Fin de la réunion à 21h50. Prochaine réunion  

le Jeudi 13 juin à 20 h 


